

【連合運動会を終えて】

天候にも恵まれ、10月16日(火)江東区夢の島陸上競技場にて港区連合運動会が開催されました。この日のために、2週間朝の練習や授業で一生懸命練習を重ねてきました。子供たちは、青山小学校の校庭より何倍も広い本格的な陸上競技場に少し圧倒されている様子でしたが、朝練習などでいろいろな先生から受けたアドバイスを思い出し、今までの練習の成果を思う存分発揮することができました。参加した全員が100mを最後まで全力で走りきる姿、そんな友達を声をめいっばい出して応援する姿に感動しました。嬉しい顔、悔しい顔、様々な表情を見ることができ、また一つ卒業に向けて一歩前進したように思えました。青山小学校の子供たちをととても誇らしく思えた、すばらしい連合運動会でした。



(6年担任 加瀬 郁美)

【図工専科より】

先月の授業では、1、2、3年生は紙工作、4、5、6年生は木工工作を制作しました。ハサミや段ボールカッター、電動糸鋸など道具の安全な使い方を学習し、自分の作りたいものに真剣に取り組む姿が見られました。特に高学年の授業では、安全に留意しながら準備から片付けまでしっかりと活動する姿に感心しました。

図工の時間は自分がどうしたいかを発見しながら進む時間です。様々な選択の機会を自分の意志で進むことで出会う出来事を解決することの積み重ねが、子ども達の成長につながると考えています。授業で制作した作品は、2階廊下掲示板等で掲示します。ぜひ制作中の子供たちの様子を想像しながら鑑賞していただき、励ましのお言葉をかけていただければと思います。

(図工専科 白川 真美)

【給食室より】

給食では、月に一度、日本の郷土料理を献立に取り入れています。その土地の名産品から、どのようにして作られているかを給食メモとして掲示しています。

11月24日は日本の伝統的な和食文化の大切さについて考える「和食の日」です。平成25年にユネスコの無形文化遺産にも登録された和食は、一汁三菜を基本とする、栄養バランスも良い食事です。そんな和食文化をなくさないように、給食を通して子どもたちにも食の大切さを伝えていきます。

栄養士 今溝奈々子

【放送委員会】

放送委員会は、6年生4名、5年生6名、4年生5名の計15名で活動しています。毎日の昼や掃除の放送の他に、月曜日と金曜日の朝会で使う放送器具の準備・操作をしています。1年生から6年生までの全員が楽しく、聞き取りやすい放送になるように、機械の操作や読み方の練習をしたりしています。

今年度は、新しいお昼の番組として「青小の自然紹介」を始めました。青小の四季で見られる植物や生き物の様子を、豆知識を添えて紹介しています。

放送委員会担当 池田哲之輔・市川留利子